
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 町長の町政運営について ①課長をブレーンとしての活用はなされているか 町長

②課長会議の実施度合は 課長

③上下意思の徹底策はどうしているか

④町長に対する意見具申はなされているか

町政運営の基本理念に ①公約の実行度についてはどう思っているか 町長

ついて ②やり方についてはどうしているか（方法・方策）

堀川金属跡地について ①企業誘致の問い合せについて 町長

②現状のままでの誘致をつづけるのか 課長

③換地等の方策による整地（区画整理）を

　考えているか

2 1. 原田　希 公約について ①進捗状況は 町長

②出前町長室、今後の計画は

③目達原駐屯地との交流、現在の状況は

交付金について 「特定防衛施設周辺整備調整交付金」は、どの 町長

ような事業に使用される予定か 課長

放課後児童クラブに ①取組内容の向上ということで、７月にガイド 町長

ついて 　ラインが策定されたが、今後の取組みは 教育長

②平成２４年度以降の指導員人件費の財源は 課長

学校教育について ＩＣＴの利活用、町の計画方針は 町長

3 4. 碇　勝征 百条委、告訴の不起訴 現在の長としての心境はどうか 町長

について

特定防衛施設指定について 特定防衛施設周辺整備調整交付金の使い方は 町長

交通安全確保は ①町道下津毛井手口住宅線と県道北茂安三田川線 課長

　の交差点

②町道坊所南北線と県道神埼北茂安線の交差点

③子ども議会で質問された、社会体育館の東の

　安全施設

窓口業務は 来庁者に対する対応はどうか 課長

福祉（生活保護）について 相談内容の内訳は 課長

健診について 町民健診の意義はどうか 町長

課長

4 3. 橋本　重雄 平成２４年度予算編成に ①平成２４年度予算の基本施策は 町長

ついて ②戸籍事務のコンピューター化は

③学校指導主事の採用は
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4 3. 橋本　重雄 財政再建について ①役場周辺の土地改良事業完了の農地を宅地に 町長

（つづき） 　転用することについて 課長

②役場周辺の農地の固定資産税と、住宅地に

　なった場合の固定資産税との比較

③都市計画による用途指定をする考えは

道路整備について ①国会陳情後の取組みは（国道３４号線） 町長

②県道神埼北茂安線の取組みは

教育施設整備について 中学校の文化祭における研究発表、子ども議会に 教育長

おける施設整備の要望に対して、執行部の対応は

今年３月、６月、９月の定例会で 具体的な取組み状況を尋ねる 各該当者

私が質問した事項で、検討すると

答弁のあった事項の取組みに

ついて

ごみの減量について ①リサイクル及び資源ごみによる収益は 課長

②ごみの水分を少なくする為の方策は 町長

出前町長室について ①成果はいかに 町長

②役場に対する要望等はなかったか

5 2. 寺﨑　太彦 財政改革について ①冬の節電対策は 課長

②人口増の対策は

町づくりについて ①消防車の導入計画は 課長

②ＡＥＤの維持管理は

③公共施設の管理は

④来年度のワクチン無償化は

安全対策について 自転車の交通ルールの指導について 課長

6 8. 吉富　隆 滞納及び財政について 上峰町広報紙１２月・１月号に掲載されている 町長

ことについて

町づくりについて町長の ①町の財政と予算について（新年度） 町長

考えを問う ②今後の農業について（ＴＰＰ）

③町の歳入、歳出について（平成２３年度）

④町長のマニフェストについて

⑤出前町長室について

⑥今後の町の方向性について

教育委員会及び館長問題 ①資料問題について 町長

について ②ポスター問題について（イベント） 教育長

③個室について（館長）

④町民センターの利用状況について
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7 6. 松田　俊和 新規事業発案の考えは 平成２４年度予算発案において、新規事業の 町長

予定があるか

議会答弁、その後の結果は 本年度議会時の一般質問に対し「検討します」、 課長

「考えます」と答弁されたその後の進捗は

米多浮立に対する町の支援は 今後の、町からの財政面、行政面における考えは 町長

8 7. 岡　光廣 道路環境施設の整備について ①防犯・安全対策として防犯灯の設置及びカーブ 課長

　ミラー等調査後の対応は

②町道敷地内に設置された電柱及び標識等の移設

　に関して対応状況は

上峰町総合計画について ①進捗状況は 課長

②今後の計画について 町長

企業誘致の促進状況について ①取組の現状と進展状況 課長

②企業誘致するための環境整備計画（道路整備等） 町長

③町民の起業支援の考え、取組みは

町村合併について ①方向性について 町長

②今後のスケジュール等について

9 9. 中山　五雄 百条委員会について 職員は不起訴処分となったと１０月８日の新聞に 町長

載ったが、今後の町長の対応、考えは

鎮西山の利用について 住民サービスの一環として、ボランティアで鎮西 課長

山の桜の木にぼんぼりをつけたらと思うが 町長

西峰東西２号線について 安全な道路整備について、その後の進捗状況は 課長

町長

町の活性化について 町の活性化の一環として町民市をと再三言って 町長

きたが、町長は１０月ごろからと言って未だに

出来ていないが今後の計画は
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